
平成２８年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月８日）

２－１

民進党・県民連合 ５６番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 平成２９年度当初予算編成方針について 知 事 財 政 課

平成２９年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方

について尋ねたい。

二 人口減少対策について

１ 本県の現状を踏まえ、人口減少対策にどのように取り組 〃 復興・総合計画

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、過疎地域の振興にどのように取り組んでいくのか 企画調整部長 地 域 振 興 課

尋ねたい。

三 中小企業・小規模事業者への支援について

１ 避難指示区域外の商工業等に係る営業損害について、事 原子力損害対策 原子力損害対策

業の再建につながる十分な賠償を行うよう東京電力に求め 担当理事 課

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、中小企業・小規模事業者をどのように支援するの 商工労働部長 経 営 金 融 課

か尋ねたい。

四 米の全量全袋検査について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

平成２９年産米の全量全袋検査の実施について、県の考え

を尋ねたい。

五 帰還意欲を高めるための取組について

１ 県は、住民の帰還に向けた森林の放射性物質対策にどの 〃 森 林 計 画 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、避難地域の営農再開に向け、原子力被災１２市町 農林水産部長 農 業 振 興 課

村農業者支援事業をどのように推進していくのか尋ねた

い。

３ 県教育委員会は、避難指示解除等に伴う小中学校の再開 教 育 長 教 育 庁

をどのように支援しているのか尋ねたい。

４ 復興公営住宅について、避難者の入居が完了し空き室が 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

ある場合、避難解除区域の住民の入居を可能にすべきと思 生 活 拠 点 課

うが、県の考えを尋ねたい。

六 双葉地区教育構想について 教 育 長 教 育 庁

双葉地区教育構想にどのように取り組んでいくのか、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

七 ベトナムとの交流について 畠 副 知 事 商 工 総 務 課

副知事は、今回のベトナムへの訪問を踏まえ、交流拡大に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 災害対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

平成２８年台風第１０号を踏まえた災害対策について、県

の考えを尋ねたい。

九 「森林とのふれあい」について 農林水産部長 森 林 保 全 課

県は、「森林とのふれあい」を推進するため、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十 除雪体制の強化について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、冬期間における円滑な道路交通の確保を図るため、

除雪体制の強化にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 高齢者の交通事故抑止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における高齢運転者の交通事故抑止対策について

尋ねたい。

十二 アーカイブ拠点施設について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

県は、アーカイブ拠点施設において、原子力災害の経験

と教訓をどのように伝えていくのか尋ねたい。

十三 航空宇宙関連産業について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、航空宇宙関連産業の育成・集積にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十四 医師確保対策について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、医師不足の解消に向け、どのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

十五 ふくしま国際医療科学センターについて 知 事 〃

本県の復興に向け、ふくしま国際医療科学センターをど

のように活用していくのか、知事の考えを尋ねたい。


